

Quelle: Nordkurier, Haff-Zeitung, 13.02.2015

Torgelower Schach-Jugend überzeugt: Dreimal Gold bei Landesmeisterschaft

Von Norbert Bauer

Vorpommerns Schach-Spieler gehören zu den besten in Mecklenburg-Vorpommern. Das haben sie in Malchow bewiesen.

TORGELOW.Der Schachnachwuchs Mecklenburg-Vorpommerns hat bereits zum Jahresbeginn einen ersten Saisonhöhepunkt erlebt: In Malchow wurden die Landestitelkämpfe ausgetragen. In zwölf Altersklassen wetteiferten die besten Jungen und Mädchen um die Medaillen und Tickets für die deutsche Jugendmeisterschaft.



Die erfolgreichen Meisterschaftsteilnehmer vom SAV Torgelow: Alexander Kasel, Aaron und Amy Breß, Mikael Ispirjan und Florian Schmekel (von links) mit Maskottchen Chessy.

FOTO: VEREIN

Der SAV Torgelow war mit 16 Schützlingen in der Inselstadt vertreten und das überaus erfolgreich. Gleich drei Landesmeistertitel gingen auf das Konto der Geschwister Aaron und Amy Breß (U10) sowie Florian Schmekel (U16). Eine Silbermedaille eroberte sich Verbandsligaspieler Mikael Ispersjan. Über seine erste Landesmeisterschafts-Medaille im achten Anlauf konnte sich Alexander Kasel freuen. Er wurde Dritter bei den 16-Jährigen.

Herausragend war die Leistung von Aaron Breß, der bei den Meisterschaften in Malchow, an denen 140 Schachspieler teilnahmen, seine sieben Partien alle gewann. Fünf Punkte erzielte seine Schwester Amy – und das ausschließlich gegen Jungen. Sie belegte den vierten Platz in der Gesamtwertung und qualifizierte sich als Landesmeisterin ebenfalls für die Deutschen Meisterschaften. Seiner Favoritenstellung jederzeit gerecht wurde Florian Schmekel.

Auch in den anderen Altersklassen zeigte der SAV Torgelow, dass er für die Zukunft bestens aufgestellt ist. Gute Ergebnisse lieferten Egon Wolfgramm (U14) und Zehnter wurden Alex Bollnow und Felix Trömer (U16). In der Altersklasse U18 schloss Felix Schmekel seine Jugendzeit mit Rang sieben ab.

Die nächste Wettkampfphase wird bestimmt sein von den bevorstehenden Mannschaftsfinals in den Altersklassen U12 bis U16. Auch dort will der SAV nach dem Meistertitel greifen.